

卒業式

で卒業式が挙行され産業ビジネス科、
いきました。



校長の式辞

今まで育ててくれた
方々に感謝の念を忘
れず大きな人間に
なってください。



緊張した面持ちの卒業生

広報
3月号
2006年
No.17
神石高原

CONTENTS

- ② 油木高校卒業式
- ④ 乗合タクシーの運行開始
- ⑥ TOPICS&NEWS
 - 各地区での催し
- ⑧ 自治振興会の紹介
- ⑨ 保健福祉センターだより
- ⑩ 神石高原のいきいき農業
- ⑪ 油木高校ジャーナル／交番だより
- ⑫ 町からのお知らせ
- ⑯ 暮らしのインフォメーション
- ⑯ 図書館だより
- ⑯ バスケットニュース
- ⑰ お誕生・お悔やみ
- ⑱ 今月生まれのお友達



みんなで何を見つめたのかな？

(今月の表紙)
豊松の公社でタラの芽の促成栽培を
おこなっています。(6頁に関連記事)

おめでとう

油木高校

3月1日(水) 県立油木高校において、午前10時より体育館
普通科の総勢73名が大きな希望と感謝の気持ちを胸に巣立って

在校生送辞

卒業生答辭



様々な不安を胸にい
だき過ごした高校生
活を先輩や友達に助
けてもらつて乗り越
えることができた。
一生の宝となつた三
年間でした。

結果よりも道のりを
大事にして、先輩に
教えられた事を大事
にしていきます。



輝かしい未来へ向けて
式終了後、ホームルームの時間で担
任の先生へ感謝の気持ちをこめて花束
が渡されました。

